



Xixi Xu et Shaoke Niu ont épaté le public avec des portés et des acrobaties superbes.

Photos : Christian LANTENOIS



La famille Saabel nous transporte quelque part dans les glaces, avec des chiens de traîneau magnifiques (huskies et samoyèdes), danseurs et acrobates. Ce sont les mêmes artistes qui feront un tour de piste avec les chevaux.



Alexandra a montré ses talents d'équilibriste sur un piédestal.

Cirque éducatif

Tout le monde dans la danse

Encore quelques jours pour profiter du cirque éducatif, qui a choisi de faire danser ses artistes cette année.

HUGUES HÔTIER avait des fourmis dans les jambes depuis les chansons de l'année dernière : l'organisateur et Monsieur Loyal du cirque éducatif a décidé de faire danser ses invités, qu'il est allé chercher un peu partout à travers le monde.

Entre la grâce des acrobate et contorsionniste La Salima et Alexandra, l'espièglerie du singe de Aydyn Israfilov, qui a aussi fait danser ses ânes et ses chiens, sans oublier la force et la finesse développées par les six jeunes Chinoises de la Troupe acrobatique de Changzhi et de Xixi Xu et Shaoke Niu, les enfants et leurs parents en prennent plein les yeux !

Les fous rires éclatent aussi grâce au talent du clown Totti, qui intervient tout au long



du spectacle, avec sa trompette, ses mimiques, participation du public requise bien sûr ! Le final est assez époustoufflant, avec toute la troupe qui se lance dans une danse brésilienne très réussie et entraînante !

A voir encore cet après-midi à 14 heures et 16 h 30, et le week-end prochain, le samedi 28 janvier à 15 heures et le dimanche 29 janvier à 14 heures et 16 h 30.

La trapeziste La Salima, primée au Festival de Montecarlo 2010, fait démarrer le spectacle sur une note très dansante, acrobatique, avec beaucoup de grâce.



C'est sans doute le clown Totti, qui est un peu le « fil rouge » du spectacle, qui a été le plus applaudi, entre son jeu de lumières, sa trompette qui « énerve » Monsieur Loyal, etc. Il a été vu notamment dans « Le plus grand cabaret du monde ».



Aydyn Israfilov a beaucoup fait rire avec son macaque cycliste. Ce numéro aussi est passé dans « Le plus grand cabaret du monde ».